

Le Ministère de l'Éducation félicite les enseignants



La Havane, 22 déc. (RHC).- Le ministère cubain de l'Éducation a rendu public aujourd'hui un message de félicitations à tous les enseignants de notre pays à l'occasion de la journée nationale de l'enseignant.

Le 22 décembre est depuis 1961 la date choisie pour rendre hommage à ceux à qui a été confiée l'éducation de notre peuple.

Le choix est plus que justifié. Le 22 décembre 1961, Cuba était proclamait territoire libre de l'analphabétisme après une campagne qui s'est étendue d'un bout à l'autre de notre île.

«Croire en nos convictions et les défendre est la manière de préserver les idéaux qui nous font grandir. Cultiver les connaissances, au-delà de nos frontières est notre conviction d'espoir avec l'humanité dans la bataille que nous livrons en faveur des «pauvres de la Terre», conscients du fait que «seule l'éducation peut sauver le monde» -souligne le message de félicitations adressé à tous les enseignants cubains.

Signé par la ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velazquez, le message se termine ainsi :

«Le ministère de l'Éducation reconnaît votre attitude exemplaire. La constance et l'amour n'ont pas besoin de miracle quand il s'agit de notre vocation pour promouvoir des cœurs et d'ouvrir des chemins vers l'avenir. Recevez en ce 55e anniversaire de la campagne nationale d'alphabétisation et la journée de

l'enseignant, notre hommage et notre gratitude.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/116354-le-ministere-de-leducation-felicite-les-enseignants>



Radio Habana Cuba